

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin
Blanka Haselmann
Rathaus

61476 Kronberg

10.11.03

Sehr geehrte Frau Haselmann,

bitte leiten Sie den folgenden Antrag der UBG – Fraktion den städtischen Gremien zur Beratung und Prüfung zu:

Antrag:

Betr.: Versetzung des Kriegerdenkmals in Schönberg, Friedrichstr.

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat zu prüfen, ob eine Versetzung des Kriegerdenkmals auf den Friedhof in Schönberg (möglicherweise in den Eingangsbereich) oder einer eher zugänglichen Position wie bisher, möglich ist.

Begründung:

Die UBG plädiert für eine Umsetzung dieses Denkmals, da es in dieser Position an der stark befahrenen Friedrichstraße in Schönberg seiner eigentlichen Funktion, nämlich der Erinnerung an die gefallenen Soldaten aus dem 1. und 2. Weltkrieg und der Besinnung auf ihr Schicksal nicht gerecht werden kann.

Es ist außerdem aufgrund der Lage nur schwer zu erreichen, der Bürgersteig ist hier sehr schmal, es sei den man überquert die viel befahrene Friedrichstraße an dieser Stelle.

Besucher Kronbergs, die mit dem Auto in den Ort kommen, können dieses Denkmal, zurückgesetzt in eine Nische, überhaupt nicht wahrnehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender der UBG
Oliver Schneider